



## Comunicado a la Opinión Pública.

Medellín, 14 de agosto de 2024. El Comité de Cafeteros de Antioquia, en representación de las cerca de 35 mil familias caficultoras que habitan en el suroeste antioqueño, manifiesta su preocupación por el posible cierre de la troncal del café, vía que comunica al Valle de Aburrá con la subregión, anunciado para un período de 20 meses.

Aunque el gremio cafetero reconoce la necesidad de avanzar con prontitud en la terminación de la conexión Pacífico 1 que le dará un acceso ágil a esa región del departamento, también llama la atención de las entidades encargadas de tomar la decisión, pues cerca del 60% del café de Antioquia se produce en esa zona (lo que representa cerca de 1 billón de pesos al año) y, de concretarse el cierre, los sobrecostos en el transporte de personal y víveres terminarían cargándose a los caficultores, sobre todo en época de cosecha como la que se avecina, donde se requiere trasladar alrededor de 35 mil recolectores desde otras regiones del país.

En este sentido, el Comité de Cafeteros de Antioquia avoca por la búsqueda de alternativas menos lesivas para la economía de la región, que armonicen la necesidad constructiva de la vía con la dinámica productiva y social de los municipios del suroeste.